

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, berkat pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan Buku Proyek Akhir ini tepat waktu. Buku ini ditulis sebagai salah satu persyaratan kelulusan sebagai Ahli Madya prodi D3 Sistem Informasi Akuntansi, serta untuk memperluas wawasan dan pengetahuan penulis mengenai pembangunan Sistem Informasi.

Mayoritas, rumah makan dengan skala kecil masih menggunakan sistem manual dalam metode pencatatannya. Penulis akan membawa judul proyek akhir **“Aplikasi Berbasis Web Pencatatan Pembelian dan Persediaan Bahan Dagang Serta Penggajian Karyawan (Studi Kasus : Ayam Kremes Mas Jono, Bandung)”** dengan harapan pemilik rumah makan yang disebut dapat bermanfaat untuk keberlangsungan penjualan dan pembelian dengan menggunakan metode *Waterfall Model*.

Pada proses penulisan buku ini, penulis menghadapi banyak kendala dan hambatan. Namun berkat pertolongan Tuhan Yang Maha Esa, akhirnya penulis dapat menyelesaikan buku ini. Penulis menyadari bahwa buku ini dapat diselesaikan berkat adanya bimbingan, pengarahan, bantuan dan doa dari banyak pihak. Penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Allah Subhanahu Wa Ta’alla yang senantiasa memberikan kesehatan, kemudahan, dan kelancaran dalam proses pembuatan proyek akhir ini sehingga proyek akhir ini bisa terselesaikan.
2. Kedua orang tua yang telah memberikan motivasi, dukungan, dan doa yang tiada hentinya kepada penulis. Kepada keluarga seperantauan LINK K serta keluarga besar D3SIA-44-01 yang selalu membantu dan menghibur dalam segala hal untuk proyek akhir ini.
3. Kepada Ibu Dr. Nelsi Wisna, S.E., M.Si. selaku pembimbing 1 dan Bapak R. Irman Hariman, S.T., M.T. selaku pembimbing 2, yang tiada hentinya memberikan arahan, didikan dan dengan penuh kesabaran membimbing penulis dalam penulisan buku ini hingga terselesaikan.

4. Rifqy Mahendra Adiwinata selaku anggota tim proyek akhir, yang selalu kooperatif dalam berdiskusi dan membantu penulis selama masa penelitian, penyusunan, dan pengerjaan proyek akhir ini.
5. Untuk teman seperjuangan, *wp teams, pesbal teams*, yang selalu menemani penulis dalam mengerjakan tugas akhir serta menambah semangat dan motivasi saat mengerjakan tugas akhir ini bersama-sama. *Together as a group we love something new everyday.*

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan buku ini, penulis berharap buku ini dapat bermanfaat bagi semua pihak dan menjadi bahan referensi dalam dunia pendidikan khususnya di lingkungan Fakultas Ilmu Terapan Universitas Telkom.

Bandung, 10 Agustus 2023

Penulis